

Una de las consecuencias de la pandemia por el Coronavirus fue la suspensión de las actividades presenciales, entre ellas las deportivas, pero gracias a la responsabilidad de las personas a lo largo de las últimas semanas, el Ministerio de Salud confirmó que la ciudad de Quillota avanzó desde el miércoles 26 de julio a la fase Apertura Inicial, impulso que permitirá poco a poco ir reactivando la vida social para las personas de la comuna, como lo que acontecerá el próximo fin de semana, cuando la Dirección de Deportes de Municipalidad de Quillota estará apoyando la primera Cicletada Familiar Recreativa Urbana organizada por el Club MTB Quillota este sábado.

De acuerdo a lo manifestado por los encargados de esta iniciativa, la idea es el poder volver a reunirse después de tanto tiempo, y nada mejor que realizarlo en torno a la vida sana, pero haciendo hincapié en que para esta ocasión se exigirá cumplir todos y cada uno de los protocolos establecidos por las autoridades, por lo mismo, la primera gran exigencia será que todos los participantes posean su pase de movilidad, como una forma de dar la máxima tranquilidad a sus acompañantes, lo que se suma a mantener el uso constante de las mascarillas, así como mantener el distanciamiento social, además de obviamente usar el casco para prevenir algún accidente.

Anuncio Patrocinado

La intención es volver a juntar a los amantes del ciclismo, pero comenzando de manera recreativa y paulatina, por lo que la distancia será de 8 kilómetros en un circuito urbano y de mediana complejidad, el que comenzará a las 10 horas desde Plaza de Armas, para continuar por O'Higgins hasta Yungay, luego Freire, Camino Interior San Isidro, La Tetera, Arauco, Blanco, La Concepción, San Martín, para regresar una vez más al punto de inicio, donde cada uno de los participantes volverán a sus hogares, con la satisfacción de haber podido regresar a la actividad física, avanzando de esta manera en el objetivo de poder conseguir la felicidad a través del deporte.

Junto con el apoyo a esta jornada recreativa familiar, la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Quillota ya se encuentra trabajando y coordinando el regreso a las actividades presenciales ahora que la ciudad logró el avance a la fase de "Apertura Inicial, y en un principio se daría prioridad a los talleres de baile entretenido en el Gimnasio Municipal "Pablo Gac Espinoza" del sector Corvi y en el Distrito de San Pedro, en un lugar por definir, además de una jornada lanzamiento de estas clases en Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández el próximo 07 de agosto a partir de 15:30 horas, todo esto respetando en todo momento los protocolos sanitarios vigentes.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?